

Encabezará Evo Morales campaña por el Sí hacia referendo boliviano



La Habana, 17 ene (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, encabezará desde este domingo la campaña por el Sí a la reforma constitucional promovida por los movimientos sociales y miembros del Movimiento Al Socialismo.

Queremos aprovechar el tiempo que sea posible para informar a las masas de cada uno de los éxitos en nuestra gestión y los proyectos a corto y largo plazos que tenemos que cumplir en la Agenda Patriótica de 2025, precisó el mandatario hace unas horas en rueda de prensa.

Este fin de semana los sectores sociales del departamento de Cochabamba ratificaron su respaldo al presidente, al MAS y al Sí por la modificación de la Carta Magna para habilitar a Morales y al vicepresidente Álvaro García Linera a postularse nuevamente en las elecciones de 2019.

En el central departamento boliviano, la Coordinadora Nacional de Juntas Vecinales (Conaljuve) junto a comerciantes y gremialistas se reunieron en el coliseo de La Coronilla para patentizar su apoyo a la repostulación de Morales y García Linera.

"Los vecinos ahora realizaremos campañas para convocar a representantes de los demás departamentos a sumarse y apoyar la campaña política", anticipó el máximo dirigente de Conaljuve, Efraín Chambi.

Asambleístas del MAS también realizaron actos de campaña a favor de Sí en la plazuela Quintanilla de la ciudad.

Mientras en la ciudad de Sucre, departamento de Chuquisaca, el ministro de Minería César Navarro comandará la marcha de confirmación al Sí y a la Revolución Democrática y Cultural que lidera el presidente Morales.

La caminata se realizará en las inmediaciones del mercado San Antonio y el barrio Japón, del Distrito cinco de Sucre, donde la víspera el presidente del MAS en Chuquisaca, Marcel Orgaz, y miles de seguidores ratificaron su apoyo al mandatario.

El próximo 21 de febrero los bolivianos irán a las urnas para definir si se reajusta o no la Constitución Política del Estado para que el presidente y el vicepresidente de Estado se respalden en los comicios de 2019.

De ganar el Sí el pueblo tendrá nuevamente la oportunidad en 2019 de determinar si la dupla política del MAS, impulsora del proceso de cambio que sacó al país de la extrema pobreza y lo llevó a ser el más estable y próspero de la región, continúe o no al frente del Gobierno Plurinacional. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81532-encabezara-evo-morales-campana-por-el-si-hacia-referendo-boliviano>



Radio Habana Cuba